
麻生区区民会議 第７回全体会議 議事要旨 

 

      

１ 開催日時 平成２４年５月２５日（金）午後３時～午後５時 

 

２ 開催場所 麻生区役所第１会議室 

 

３ 出席者  [区民会議委員] 

天野委員、飯塚委員、石井委員、植木委員、魚本委員、 

大髙委員、金光委員、鴨志田委員、菅原委員、髙瀨委員、 

竹市委員、武濤委員、田中委員、土井委員、東川委員、 

福田委員、柳島委員、山崎委員 

（欠席）梶委員、勝田委員 

       [参与] 雨笠参与、木庭参与、月本参与、相原参与 

（欠席）尾作参与、花輪参与、山崎参与、吉田参与 

       [区役所] 

        瀧峠区長、中山副区長、小沼区民サービス部長、 

        浅見保健福祉センター所長、大西保健福祉センター副所長 

小林こども支援室長、澁谷道路公園センター所長、 

杉山総務課長、田中地域振興課長 

       [事務局] 

安生企画課長、白石企画課担当係長 

 

４ 傍聴者  ３人 

 

５ 議 事 

（１）「第３期麻生区区民会議報告書」について 

  【報告事項】（各部会長、委員より） 

報告書全体の構成について金光企画部会長から説明。 

地域交流・文化部会に関する部分中「高齢者・障がい者などが暮らしやすい環境づ

くり」について竹市地域交流・文化部会長から、「区民が主体となって進める芸術・

文化のまちづくり」について石井委員から説明。 

環境・緑化部会に関する部分を福田環境・緑化部会長から説明。 

  【主な意見】 

  特になし 

  【決定事項】 

  報告事項は承認された。 

（２）その他 

  第３期麻生区区民会議についての意見・感想が委員全員から述べられた。 

  （主な意見） 

参考資料２ 



  

  ・区民会議が区民にあまり認知されていないことを感じている。よい取組みや提案を

しても認知度が高まらないと取組みは浸透していかない。 

  ・今回の課題の抽出が区民ニーズに合ったものだったかどうか疑問を感じている。ニ

ーズに沿った課題をテーマとしていかなければいけない。 

  ・提案するだけでなく、市民活動を展開するリーダーを作っていくことが重要である

と思う。 

  ・区民会議立ち上げから委員長の選出、各部会の立ち上げのスケジュールが時間がか

かりすぎて議論の時間が少なかった。次期以降はスケジュールについて検討し見直し

た方がよいのでは。 

  ・地域の課題に対する委員の認識の違いを感じた。最初にオリエンテーションを行い

認識の共通化を図る必要があるのでは。 

  ・多くの方と知り合うことができ、公募推薦の方は特に熱意を感じ、感服を受けた。 

 

・参与からの助言 

・区長からあいさつ 


